

JOURNALIST

Rektor Buka Secara Resmi dan Lauching Pelaksanaan UTBK-SBMPTN di UNP Tahun 2022

Fernando Yudistira - PADANG.JOURNALIST.CO.ID

May 17, 2022 - 14:58



PADANG-Rektor Universitas Negeri Padang (UNP), Prof. Ganefri, Ph.D membuka secara resmi dan lauching pelaksanaan UTBK-SBMPTN di UNP tahun 2022 pukul 04.15 WIB bertempat di Ruang Sidang Senat Lantai IV, Gedung Rektorat Kampus Utama Air Tawar Padang. Kegiatan launching UTBK ini dihadiri

oleh Rektor, Wakil Rektor, Sekretaris Universitas, Dekan, Direktur Pascasarjana, Ketua Lembaga, Kepala biro, dan Panitia UTBK UNP. Selasa, (17/5/2022).

Dalam sambutannya, Rektor UNP, Prof. Ganefri, Ph.D menyampaikan bahwa UNP merupakan universitas yang paling banyak diminati oleh peserta UTBK, karena UNP merupakan pelanggan telkom terbesar se Sumatera Barat dengan bandwidth 3 Gbps. Selain itu, UNP juga menyediakan berbagai alat transportasi seperti buddy car, motor, dan mobil pickup untuk mengantarkan para peserta UTBK ke tempat ujiannya. Berbagai fasilitas disediakan oleh UNP untuk Para peserta UTBK UNP dengan menyediakan 3 posko yakni posko informasi, posko kesehatan dengan menurunkan 27 tim kesehatan (5 dokter dan 22 perawat), dan posko keamanan dengan tim keamanan sebanyak 68 orang satpam.

Pada tahun 2022 ini, peserta UTBK di UNP berjumlah 22.108 orang terbesar di Sumatera Barat dari 37.000 lebih peserta karena selain di UNP UTBK juga berlangsung di Universitas Andalas dan ISI Padang Panjang. Terjadi peningkatan dibanding tahun 2021 yang jumlah pesertanya 18.080 orang. Adapun jumlah peserta UTBK UNP terdiri dari kelompok ujian Sainstek 8.447 orang, Soshum 10.945 orang dan campuran/lengkap 2.716 orang. Dengan mata ujian Tes Potensi Skolastik (TPS) untuk mengukur kemampuan kognitif dan Tes Kompetensi Akademik (TKA) bidang Saintek (Matematika Saintek, Fisika, Kimia, dan Biologi), dan Soshum (Geografi, Sejarah, Sosiologi, dan Ekonomi).

Rektor didampingi oleh Wakil Rektor, Sekretaris Universitas Ketua UTBK UNP, juga turun langsung meninjau berbagai lokasi pelaksanaan ujian UTBK-SBMPTN di UNP seperti Fakultas Teknik, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, dan Gedung Pusat Pendidikan Profesi Guru (PPG UNP).
(rel)